

Paris, le 7 juin 2018

Dakar Series Desafio Inca, Un goût de Dakar et d'aventure avant l'heure!

Destinée aux « top pilotes » afin de parfaire leur préparation mais aussi aux amateurs désireux de gouter à « l'esprit Dakar », la 3e édition du Dakar Series Desafio Inca aura lieu du 14 au 16 septembre prochain au Pérou, terre hôte du prochain Dakar. Une occasion en or pour s'aguerrir et contribuer à l'émergence de nouveaux pilotes dans un pays qui vibre pour le rallye-raid.

A retenir:

- Le 3e Dakar Series de l'année, le Dakar Series Desafio Inca, se tiendra du 14 au 16 septembre
- Il s'agit d'une occasion unique pour s'aguerrir avant le prochain Dakar qui se disputera intégralement au Pérou en janvier prochain
- Inscriptions sur http://www.desafioinca.com/fr/

Le compte à rebours est lancé. Dans moins de huit mois, en janvier prochain, des centaines de compétiteurs s'élanceront pour le 41° Dakar de l'histoire avant d'entamer dix jours de rallye-raid au cœur du Pérou. Afin de peaufiner leur préparation et de s'exercer dans les dunes et les secteurs sablonneux péruviens, de nombreux pilotes se donneront rendez-vous en septembre pour le Dakar Series Desafio Inca.

Des conditions idéales et des panoramas d'exception

Disputé en trois étapes, il sera l'occasion pour les « top pilotes » de peaufiner les réglages sur leurs machines et d'éprouver des conditions similaires au Dakar. En plus d'un panorama d'exception – le Dakar Series Desafio Inca se déroulera dans la région d'Ica, bordée par l'océan Pacifique – les compétiteurs et les équipes d'assistance bénéficieront d'un bivouac fixe, offrant un cadre idéal pour multiplier les échanges et affiner leur préparation.

Aux côtés des « top pilotes », des pilotes amateurs issus des cinq catégories en lice au Dakar (auto, moto, quad, Side by Side et camion) pourront goûter à « l'esprit Dakar ». Une initiation disputée dans les meilleures conditions : l'organisateur du Dakar met en effet au service de ces pilotes en devenir son expérience en matière d'organisation, de logistique et un accompagnement de chaque instant.

Dans les roues d'Hernandez et Fuchs

Le Dakar Series Desafio Inca, dont il s'agit de la 3e édition (après 2013 et 2014), est l'ultime Dakar Series de l'année après l'Afriquia Merzouga Rally, disputé en avril dernier au Maroc et le Dasafio Ruta 40 qui aura lieu en Argentine du (25 au 31 août).

Avant le Dakar 2019 qui se déroulera intégralement au Pérou, le Dakar Series Desafio Inca a de quoi séduire les nombreux pilotes péruviens qui aspirent, eux aussi, à participer au rallye-raid le plus éprouvant du monde. À l'image de leurs compatriotes, le quadiste Alexis Hernandez (5° du dernier Dakar) et le pilote de rallye Nicolas Fuchs (habitué du WRC2 et 12° pour sa première participation au Dakar), ils sont nombreux à vouloir hisser haut les couleurs péruviennes.

Plus d'informations sur www.dakar.com